

## 英作文が簡単に

**徳島大教授 来春の商品化を目指す  
開発に着手**

徳島大学工学部の任福<sup>タクイ</sup>教授が26日、人工知能<sup>ヒューマン・アートificial intelligence</sup>を用いて、簡単<sup>簡単</sup>に英作文<sup>英語文</sup>を作れるペソロソソフト<sup>ソルト</sup>を開発<sup>開発</sup>したことを明らかにした。ベンチャーカンパニーの運営<sup>運営</sup>も兼ねる来春の商品化を目指す。

日本語の文章から逐語訳<sup>逐語翻訳</sup>の従来通り邊り<sup>邊り</sup>、コーチ<sup>コーチ</sup>、「江戸<sup>江戸</sup>」、「江戸<sup>江戸</sup>」など、英作文<sup>英語文</sup>が作成<sup>作成</sup>される仕組みだ。

任教授は「国際化が進む中、英作文の需要性は増してくる。人のノートを使えば、誰でもノイチ<sup>ノイチ</sup>に近づく英語表現<sup>表現</sup>ができるのではないか」と述べた。

【任教授】